



VANEAU
Luxury Real Estate

5 Pièces

117 m²

Réf. 84186536

1 170 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe Vaneau vous propose un appartement familial au deuxième étage par ascenseur d'un immeuble, aux parties communes soignées, construit en 1900. Ce bien est composé d'une entrée desservant le séjour salon, 4 chambres, une cuisine séparée, 2 salles d'eau et 2 WC. Cet appartement est à rénover. 2 caves sont comprises dans le prix. Loi ALUR : Mandat n°19 300- Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété : 45 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3.724,00 €/an – Aucune procédure en cours (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6 du CCH) Les ...

The Vaneau Group offers you a family apartment on the second floor by elevator of a building built in 1900, with well-kept common areas. The apartment comprises an entrance hall leading to the living room, 4 bedrooms, a separate kitchen, 2 shower rooms and 2 WCs. This apartment is in need of renovation. 2 cellars are included in the price. Loi ALUR : Mandat n°19 300- Fees payable by the vendor - Number of lots in the co-ownership : 45 - Average amount of current service charges 3.724,00 €/year – No legal proceedings in progress (articles 29-1A/29-1 loi 65-557, L. 615-6 du CCH) Information on the ...

AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS

69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

